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Glaube an 
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Präsident Eyring hat gesagt, dass ihm die 
Geschichte, wie Nephi die Messingplatten von 
Laban holt, immer Mut macht. Nephi wusste nicht 
genau, was er tun sollte, aber er wurde Minute 
um Minute vom Heiligen Geist geführt. Wenn der 
Herr uns bittet, etwas Schwieriges zu tun, hilft der 
Heilige Geist auch uns.

Elder Stevenson hat uns aufgefordert, jedes 

Mal wenn wir uns im Spiegel ansehen, zu sagen: 

„Wow, schau mich an! Ich bin großartig! Ich 

bin ein Kind Gottes! Er kennt mich! Er liebt 

mich!“ Dadurch können wir besser daran 

denken, wer wir wirklich sind und dass 

Gott und der Heilige Geist uns helfen 

können.

Elder Costa hat erzählt, wie Jesus Christus 

den Sturm besänftigt hat. Stürme  – also 

Schwierigkeiten – gibt es im Leben eines jeden 

Menschen, und manche der Stürme sind heftig. 

Aber wir müssen sie niemals allein durchstehen. 

Glaube an Jesus Christus gibt uns die nötige 

Kraft und inneren Frieden, um jeden Sturm 

durchzustehen.

Präsidentin Freeman hat erzählt, dass sie einmal – trotz verletztem Fußgelenk – einen ganz bestimmten Weg entlanglaufen wollte. Sie konnte die Strecke nicht allein schaffen, also half ihr die Reiseführerin. Genau wie diese Führerin hilft uns Jesus Christus bei allem, was schwierig ist, wenn wir uns bemühen, unsere Bündnisse zu halten.


